

# 日本(お茶大)での生活

朴昭珉(韓国・高麗大学)

私は、短いですが、1年間お茶の水女子大学で交換留学することになったパクソミンと申します。前学期に比べて、今学期はかなりスムーズに生活できたと思います。特に何かをやったわけではないですが、大変なこともなかった半年間だったと思います。もうすぐ帰国しなければならない事実がとても悲しくて信じられないです。

今学期は専攻科目を7つも受講したため、とても精神的に大変でした。日本の生活にもだいぶ慣れたので、半年間無難に過ごせたと思います。前学期の時は、あれこれ全部やろうと思って苦労したので肉体的に大変でしたが、今学期は、精神的にちょっと疲れてるかなと思います。でも、日本の生活はとても楽しいです。

旅行も2回行きました。5月には熱海に、7月には大阪に行きました。熱海は1泊2日で行ったので、とても癒される旅行だったと思います。海も見られて、また温泉も楽しみながら、ぐっすり休めてとても楽しかったです。大阪は本当に突然行きたいなと思って、ほぼ日帰り旅行で行って来ました。夜行バスに乗って朝に到着して一日中を色々見て、その日の夜にまた夜行バスに乗って翌朝に東京へ戻りました。とても楽しかったですが、肉体的にすごく大変でした。

今学期は少し疲れていたため、全て計画通りにはできませんでしたが、それでも日本での生活は、とても楽しかったです。また機会があれば日本で生活したいなと思うようになりました。最後の写真はお茶大で有名なお茶猫達です。とても可愛いと思います。

